

## Inaugurada galería comercializadora en Viñales

Category: Cultura

Published: Thursday, 14 February 2019 16:20

Written by Eduardo Norberto Herrera Herrera

Hits: 10000

---

El pasado 28 de enero fue inaugurada la galería comercializadora de las artes plásticas Monte soy, ubicada en el municipio de Viñales.

Con la creación de esta galería se cumple un sueño de los creadores pinareños. El talento de los artistas de la plástica se mostrará al mundo en un espacio, que atraerá por su locación y, además, le regaló una imagen diferente a una céntrica esquina del turístico pueblo de Viñales.

Perteneciente al Fondo Cubano de Bienes Culturales, la instalación acogerá las obras de los creadores de esa institución, de la Asociación Hermanos Saíz y de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba.